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Texte de la question

M. Jean-Luc Warsmann attire l'attention de M. le secrétaire d'Etat à la santé et à l'action sociale sur la politique
de santé en France, et plus particulièrement sur la situation de l'hôpital public. En effet, la réduction des taux
directeurs entraînent des difficultés à répondre aux demandes légitimes des usagers quant à la qualité, à la
sécurité et à l'accès aux soins. De plus, l'existence du service public hospitalier est menacée par les
restructurations engendrées par la pénurie des effectifs. L'attractivité de la carrière hospitalière ne se fera que si
on indique clairement la finalité des médecins dans les hôpitaux. N'étant plus assez nombreux sur chaque site,
c'est l'exercice même de la profession de médecin qui est devenu pénible ce qui explique, en partie, qu'aucun
jeune médecin en cours de formation n'envisage de faire bénéficier de son savoir l'hôpital public. C'est pourquoi
il lui demande comment le Gouvernement entend revaloriser et remédicaliser la fonction de médecin dans les
hôpitaux publics.
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